



発行所 燃料油脂新聞社 東京都中央区日本橋兜町8-8

- 2 総合版 3 西日本総合版 4 国際商況版 5 関東信越版 6 山梨・静岡版

水素産業戦略策定 経済産業省は水素産業戦略を2023年度に策定する方針だ。

構築、インフラ整備、既存設備改修、研究開発を進めるために必要となる施策をまとめる。官民合わせて今後10年間で約7兆円の水素関連投資実現を目指す。

元売実質仕切り4週上昇

補助金縮小19円50銭で上げ

原油コストが下落する一方で、政府補助金も縮小する展開が続いている。ENEOS、出光興産、コスモ石油、1ケインの1日以降分の仕切り方針は、3社ともに前週比5円の下落となった。

ENEOS 出光、コスモ 1円20銭

ENEOSは11月30日、1日から7日分に適用するガソリン、中間留分「基準価格」の改定方針を決め、系列特約店に通知した。

Table with columns: 油種, ENEOS, 出光興産, コスモ, 補助金額. Rows show price changes for various oil types across four weeks.

資源エネルギー庁が発表した10月の石油統計によると、国内燃料油販売量は1億262万9999リットルで前年同月を1.0%上回った。

ガソリン134円10銭 3油種補助金で小幅変動

原油高騰による燃料価格の急上昇を抑え、ガソリンは10月、資源エネルギー庁から研究結果が顕著として全運管委員のアンケートで選出した水岡勝彦名古屋大学教授、西林仁昭東京大学教授、姫田雄一郎産業技術総合研究所首席研究員の3氏に顕彰金目録を贈り、各氏が記念講演を行った。

ENEOS水素基金 助成金贈呈式・15周年式典 基礎研究が革新的技術生む



助成金贈呈式の様子

ENEOSは11月29日、公益信託ENEOS水素基金(運営委員S水素基金)と協賛する長・北川進京都大学特別教授、受託者・三井住友信託銀行)の設立15周年記念式典と第17回(2022年度)研究

ENEOS水素基金と環境・エネルギー問題における水素エネルギーの役割と題し、記念講演を行った。

非日常な1年 来年残り1ヵ月 2022年も残り1ヵ月となった。以前に比べて暦のメリハリがつきにくくなったといえ、多忙に動き回っているうちに気がついたら、10月あたりから「今年が一年が多かった」との声が多くなった。新型コロナウイルス禍には馴れなってきたかもしれないが、ロシアのウクライナ侵襲、その後の原油市場の激しい値動き、政府の燃料油価格調整緩和事業、円安による急進と、石油業界の周辺で日常とは異なる事象が次々に発生したからだろう。

ENEOSは11月29日、公益信託ENEOS水素基金(運営委員S水素基金)と協賛する長・北川進京都大学特別教授、受託者・三井住友信託銀行)の設立15周年記念式典と第17回(2022年度)研究

ENEOSは11月29日、公益信託ENEOS水素基金(運営委員S水素基金)と協賛する長・北川進京都大学特別教授、受託者・三井住友信託銀行)の設立15周年記念式典と第17回(2022年度)研究

ENEOSは11月29日、公益信託ENEOS水素基金(運営委員S水素基金)と協賛する長・北川進京都大学特別教授、受託者・三井住友信託銀行)の設立15周年記念式典と第17回(2022年度)研究

ENEOSは11月29日、公益信託ENEOS水素基金(運営委員S水素基金)と協賛する長・北川進京都大学特別教授、受託者・三井住友信託銀行)の設立15周年記念式典と第17回(2022年度)研究

1WAY洗車の新領域へ I-MEX Preciso G Tiara Coat ROYAL 鏡面光沢 高濃度ガラス系コーティング

油外ロープセンス問われる

「断られてからが勝負」

広島市内

【広島】油外商品を販売するには「待ちではなく、攻めの声かけが必要」とされる。だが、攻め過ぎる（攻撃的な）声かけは「押し売り」の印象を与え、リスクがあり、慎重な対応が不可欠。「押し売り」の印象を与えない「センス」あるアプローチが必要となる。

広島市内の特約店主は「これはスタッフの営業センスが問われる」と語る。スタッフの営業力（感覚）で影響が大きいという。確かに同じ声かけをしてもスタッフが「売れるものも売れない」と別の店主。

【福岡】九州地区で声が漏れている。ガソリン店頭価格の中心は165円から175円に推移している。需要面の不安も拍車をかけている。10月以降、販売業者からは不安の声が漏れている。

ある。あまりに大きな降、消費者の節約志向は強まっている。物価の高騰によるものが大きい。需要拡大への期待が大きい。10月以降、販売業者からは不安の声が漏れている。

市場内 価格差拡大を懸念

最大で20円近い地区も 九州地区

【福岡】九州地区で声が漏れている。ガソリン店頭価格の中心は165円から175円に推移している。需要面の不安も拍車をかけている。10月以降、販売業者からは不安の声が漏れている。

原油3週連続下落

ガソリン4週ぶり上昇

TOCOM（東京商品取引所）引価格はTOCOM原油（東京商品取引所）石油市場の油が下落し、製品油の灯油、軽油は3週連続下落、ガソリンは4週ぶり上昇した。

Table with columns: 東京商品取引所 (TOCOM) の1週間の相場推移 (単位:円/ℓ), 原油(C), ガソリン(G), 灯油(K), 軽油(D), 格差 (G-C, K-C, D-C). Rows include weekly and monthly averages.

TOCOM 週平均価格 灯油80円割り込む

TOCOM（東京商品取引所）引価格はTOCOM原油（東京商品取引所）石油市場の油が下落し、製品油の灯油、軽油は3週連続下落、ガソリンは4週ぶり上昇した。

TOCOM（東京商品取引所）引価格はTOCOM原油（東京商品取引所）石油市場の油が下落し、製品油の灯油、軽油は3週連続下落、ガソリンは4週ぶり上昇した。

Table: ブラッドパイ原油・バージガソリン・灯油・軽油先物取引価格. Columns: 2022年, 11月29日, 始値, 高値, 安値, 前日比, 取引高.

Table: 東京ガソリン. Columns: 2022年, 11月29日, 始値, 高値, 安値, 前日比, 取引高.

Table: 東京灯油. Columns: 2022年, 11月29日, 始値, 高値, 安値, 前日比, 取引高.

Table: 東京軽油. Columns: 2022年, 11月29日, 始値, 高値, 安値, 前日比, 取引高.

Table: 中京ローリーガソリン・灯油先物取引価格. Columns: 2022年, 11月29日, 始値, 高値, 安値, 前日比, 取引高.

Table: 中京ローリー灯油. Columns: 2022年, 11月29日, 始値, 高値, 安値, 前日比, 取引高.

Table: 北海道地域別平均灯油価格. Columns: 2022/11/21, 2022/11/14. Rows: 道北地域, 道央地域, etc.

市場全般で市況停滞

兵庫市場「早期の修復が必要」

【神戸】きょうから向を踏まると、市況は正が難しいとの見方が強い。11月のガソリン販売量は前年同月比90%台に落ち、底上げが不可欠。

コスト先行き不透明感広がる

冷静に見極め 市況維持を

【周南市山口】周で、市況維持で経営基盤が揺らぎ、急激に変化するコストの影響が、先行き不透明感が広がる。高騰した燃料費が、先行き不透明感が広がる。

Table: 石油製品小売市況調査(都道府県別) (消費税込み、▲は下落). Columns: 項目, 地域, 11月28日, 前週比, etc.

【札幌】北海道経済を牽引する道庁は、11月21日時点の道内5地域（道北・道央・道南・道東・道庁）の平均灯油価格は店頭価格が前週比で1.1〜1.6円と下落した。道東は変動なし、道北は1.1円、道央は1.2円、道南は1.3円、道東は1.4円と下落した。

【山口】山口市場で野でも差別化が可能に、立地やノウハウを、有利に展開できる。EV向けの急速充電器を設置するなど工夫を凝らす業者も。EV向けカーポートの管理に目星。駐車場で、EV向けカーポートを交換する場所と見据える。

石化業界「脱ナフサ」課題

京業臨海コンビナート CN 推進協議会 展望した

【千葉】東京大学の環境安全研究センター主任教授は11月24日、千葉市内で行われた「第1回京業臨海コンビナート推進協議会」で講演し、石化業界の課題として「脱ナフサ」を挙げた。

【宇都宮】栃木県は、来年3月15日から17日の3日間、東京都東区の東京ビッグサイトで開かれる「第2回脱炭素経営展 XPO春」に出展企業を募集している。

西日本総合版

名古屋支局 電話052(582)5826
大阪支局 電話06(6534)4181
四国支局 電話082(297)4230
広島支局 電話082(297)4230
福岡支局 電話092(771)9026

セルフ低市況脱せず

レギュラー153〜155円

和歌山市

【和歌山】和歌山市のセルフ市況が改善しない。11月28日現在、元売系列ではレギュラー店頭価格が153〜155円(実売150〜152円)、軽油131〜134円(同一27円前後)。

収益の厳しさを訴える声

一方、PB(プライベートブランド)SSや商社系などの安値業では、レギュラー46〜49円、軽油123〜125円と価格競争を続けている。関係筋は「どうやって収益をあげているのか」と首をひねる。

ガソリンやや軟化傾向

安値が点から線へ 沖縄県市場

【沖縄】沖縄県市場では、一部でガソリンの減少を顧客の流出にやむを得ず認めている。大勢では165〜170円と安定路線を走る。一方で、150円台前半が少ずつ広がりをみせており、点から線へと成長している。市場内では不協和音が聞かれている。

有効求人倍率1.43倍

9月三重県前月と同数値

【津】三重労働局が先頃、発表した三重県の9月の有効求人倍率は、前月と同数値の1.43倍だった。全国平均を0.99ポイント上回った。

試験の師走商戦突入

経験したことない不調ムード

【佐賀】いよいよ師走。現在のガソリン中走商戦に突入した。佐賀市のセルフ市況は、157円と値目高のセルフ市況に、164円に二極化している。需要は10月からの様子が続いている。

人手不足で販売機会喪失

人材難による廃業リスクも

【名古屋】東海地区SSでは、人手不足による販売機会の喪失が課題になっている。SSスタッフの雇用が日増しに難しくなるなか、人員を確保できず、自動車関連作業や灯油の配達等の依頼を断る業者が増えている。

人手不足、深刻な品不足

タイヤ交換 出遅れ

【松江】松江市場では、初雪に備えて、タイヤの脱着や交換をP.R.するSS(業者)が多い。11月は高気圧に覆われて暖かかったため、初雪が降るとの見方も広がっており、タイヤ交換や交換の気運が徐々に盛り上がりつつある。

人手不足、深刻な品不足

タイヤ交換 出遅れ

【松江】松江市場では、初雪に備えて、タイヤの脱着や交換をP.R.するSS(業者)が多い。11月は高気圧に覆われて暖かかったため、初雪が降るとの見方も広がっており、タイヤ交換や交換の気運が徐々に盛り上がりつつある。

和歌山 利幅安定20%維持

【堺市】大阪、大阪府泉州地域の相場SSは、秋以降、安定したマージンを確保している。地域間競争が少な

ニーズ多様化、顧客満足追求へ

車検は「サービス業」

【福岡】福岡県市場では、車検をサービス業と捉え、より一層のレベルアップを図ろうとする業者が増えている。近年のトレンドとして、整備士が直接顧客に接するシチュエーションは増えている。

ガソリン販売量95%

【兵庫】兵庫県市場は、11月のガソリン販売量が前年比95%増と振るわず。17日目を迎えます。みなさまにとって楽しい一日になることを祈念致します。

大分県内業者 軽油、外販へ注力

【大分】大分県市場は、軽油の外販に注力している業者が多い。需要が続いている。森林伐採や土木工事の関連需要も取り込もうと、新規営業活動を強化する動きが活発化している。

人手不足、深刻な品不足

タイヤ交換 出遅れ

吉田石油店 第17回お客様感謝祭

【三豊市】吉田石油店(三豊市吉田)は、11月26日、三豊市文化会館マリノウェーブで「第17回お客様感謝祭」を開催した。同店を主催者を代表して、お客様感謝祭実行委員会の辻澤吉人

和歌山 人手不足、深刻な品不足

タイヤ交換 出遅れ

和歌山 人手不足、深刻な品不足

【和歌山】和歌山市場では、人手不足による販売機会の喪失が課題になっている。SSスタッフの雇用が日増しに難しくなるなか、人員を確保できず、自動車関連作業や灯油の配達等の依頼を断る業者が増えている。

和歌山 人手不足、深刻な品不足

タイヤ交換 出遅れ

和歌山 人手不足、深刻な品不足

【和歌山】和歌山市場では、人手不足による販売機会の喪失が課題になっている。SSスタッフの雇用が日増しに難しくなるなか、人員を確保できず、自動車関連作業や灯油の配達等の依頼を断る業者が増えている。

和歌山 人手不足、深刻な品不足

タイヤ交換 出遅れ

和歌山 人手不足、深刻な品不足

【和歌山】和歌山市場では、人手不足による販売機会の喪失が課題になっている。SSスタッフの雇用が日増しに難しくなるなか、人員を確保できず、自動車関連作業や灯油の配達等の依頼を断る業者が増えている。

和歌山 人手不足、深刻な品不足

タイヤ交換 出遅れ

国際商況版

外信部
〒103-0026
東京都中央区日本橋區町8-8
電話 03(6667)1047
FAX 03(6667)1048

目標期日前倒し可能か

【ニューヨーク17日ワシントン17日】石油生産能力を500万バレル/日拡張するUAE(アラブ首長国連邦)・アブダビの野心は周知のことであるが、当初の目標期日の2030年を3〜5年前倒しにする計画はどの程度実行可能なのか、どこで拡張するのか、余剰生産能力が十分でない世界の石油市場にとって、このような疑問は重要だ。

ADNOC(アブダビ・ジェンクス・グループ)は、500万バレル/日の拡張達成の目標期日を2030年としているが、内部では2027年に前倒ししている。目標期日を早ければ2025年に前倒しに前倒しする案は、急速に変化する世界のエネルギー情勢に対応するため、内部の意思決定の加速を目的に7月に設立したADNOCのアクセル1000X部門によって打ち出されたものだ。EIG(エナジー・インテリ

UAE・アブダビ 石油生産能力500万バレル/日拡張

【ニューヨーク17日ワシントン17日】石油生産能力を500万バレル/日拡張するUAE(アラブ首長国連邦)・アブダビの野心は周知のことであるが、当初の目標期日の2030年を3〜5年前倒しにする計画はどの程度実行可能なのか、どこで拡張するのか、余剰生産能力が十分でない世界の石油市場にとって、このような疑問は重要だ。

ADNOC(アブダビ・ジェンクス・グループ)は、500万バレル/日の拡張達成の目標期日を2030年としているが、内部では2027年に前倒ししている。目標期日を早ければ2025年に前倒しに前倒しする案は、急速に変化する世界のエネルギー情勢に対応するため、内部の意思決定の加速を目的に7月に設立したADNOCのアクセル1000X部門によって打ち出されたものだ。EIG(エナジー・インテリ

10月生産量 前月より2.5%増

ロシア 前年同月比は減少

【モスクワ17日】ロシアの原油・コンデンサート生産量が10月、前年同月より2.5%増加した。Rosstat(ロシア連邦国統計局)によると、前年同月より1.1%増加した。Rosstatによると、10月の原油生産量は1069万バレル/日(4520万バレル)に達したが、前年同月より1.1%減少した。Rosstatによると、10月の原油生産量は1069万バレル/日(4520万バレル)に達したが、前年同月より1.1%減少した。

ゴールドマン・サックス 10月下半期の見通し 第4四半期

【ニューヨーク17日】米国の投資銀行ゴールドマン・サックスが先週、第4四半期(10〜12月)のプレント原油価格の見通しを下方修正した。下方修正は、G7(主要7カ国)によるロシア産石油価格への想を10%下回りの10%

石油・ガス企業掘削活動が拡大
【カルガリー】世界第4位の産油国カナダの石油・ガス企業は、掘削活動が拡大している。パイプラインの建設が2023年末に完了する見通しのため、COCOA(カナダ・エネルギー事業者協会)は、企業各社が掘削する油井数が今年、5582本から827本増の6409本になると試算している。COCOAのシロツ代表は労働者不足が掘削拡大の足かせになる可能性も指摘している。

ドイツ石油・ガス・石炭企業対象 超過利得税導入を計画

【ベルリン】ドイツ政府は、別荘になる見込みした石油・ガス・石炭企業に対する超過利得税導入を計画している。超過利得税は、同課税による0.21年の平均を20%上回る各各口は今回の石油・ガス・石炭業界への課税は十分だと主張、税率を60%にするよう訴えている。

中国10月106万トンへ到達

【北京】中国のティール輸出量が10月、前年同月比増加した。GAC(中国海関総署)によると、政府の大規模な輸出解禁が行われ、前月の173万トンを下回ったが、前年同月の56万トンから約2倍増加した106万トンに達したという。

インド製品需要10月増加 過去4カ月間で最高

【ニューデリー】7%増加し、183万トンの製品需要が10月、過去4カ月間の最高水準まで増加した。PPAC(石油計画・分析室)によると、需要の代理指標である製品消費量は、前月比6%

【ニューヨーク17日】米国の原油在庫が11月第1週、前週比増加した。EIA(米エネルギー情報局)によると、11月第1週の原油在庫は44億4000万バレル(約14億4000万バレル)に増加したが、前週比は減少した。EIAによると、11月第1週の原油在庫は44億4000万バレル(約14億4000万バレル)に増加したが、前週比は減少した。

2023年48万バレル/日増に 全米原油生産量下方修正

【ニューヨーク17日】EIA(米エネルギー情報局)は、2023年の全米原油生産量の見通しを下方修正した。下方修正は、成熟した油田、作業員や設備の不足、コスト増加による生産量の減少が原因と見られる。EIAによると、2023年の全米原油生産量は48万バレル/日増加する見込みだが、前週の見込みより10万バレル/日減少した。

10月前月比横ばい 世界の原油生産量

【ニューヨーク17日】世界の原油生産量は10月、前月比横ばいとなった。EIAによると、10月の世界の原油生産量は106.9百万バレル/日に達したが、前月とほぼ同じ水準を維持した。

インド製品需要10月増加 過去4カ月間で最高

【ニューデリー】7%増加し、183万トンの製品需要が10月、過去4カ月間の最高水準まで増加した。PPAC(石油計画・分析室)によると、需要の代理指標である製品消費量は、前月比6%

11月1週 米原油在庫390万バレル大幅増

【ニューヨーク17日】全米の原油在庫が11月第1週、前週比増加した。EIA(米エネルギー情報局)によると、11月第1週の原油在庫は44億4000万バレル(約14億4000万バレル)に増加したが、前週比は減少した。EIAによると、11月第1週の原油在庫は44億4000万バレル(約14億4000万バレル)に増加したが、前週比は減少した。

「ワシントン」米国のパイプライン政策は先

【ワシントン】米国のパイプライン政策は先ず、戦略石油備蓄の近代化へ資金投入要請が重要と見られる。米国のパイプライン政策は先ず、戦略石油備蓄の近代化へ資金投入要請が重要と見られる。米国のパイプライン政策は先ず、戦略石油備蓄の近代化へ資金投入要請が重要と見られる。

「真の世界 エネルギー危機が進行」

【シンガポール】EIA(国際エネルギー機関)のヒル事務局長は先週、歴史的なエネルギー危機が進行していると警告した。EIAのヒル事務局長は先週、歴史的なエネルギー危機が進行していると警告した。

海外スポット市況 (11月23日~11月29日)

油種	API度数	11月23日	11月24日	11月25日	11月28日	11月29日
サウジアラビア						
アラビアンライト	34(81.27)	85.93~86.08	84.30~84.45	83.69~83.84	85.73~85.88	82.74~82.89
アラビアンミディアム	31(79.42)	83.68~83.83	82.05~82.20	81.44~81.59	83.48~83.63	80.49~80.64
アラビアンヘビー	28(77.88)	81.73~81.88	80.10~80.25	79.49~79.64	81.53~81.68	78.54~78.69
(イラン)						
イランライト	34(82.03)	85.83~85.98	84.20~84.35	83.59~83.74	85.63~85.78	82.64~82.79
イランヘビー	31(78.98)	82.33~82.48	80.70~80.85	80.09~80.24	82.13~82.28	79.14~79.29
(UAE)						
マーバン	39(86.51)	80.38~80.48	79.24~79.34	77.63~77.73	80.37~80.47	75.56~75.66
ドバイ	32	78.72~78.72	76.85~76.85	77.11~77.11	77.09~77.09	75.85~75.85
(オマーン)						
オマーン	34(90.79)	82.24~82.34	80.84~80.94	79.36~79.46	83.46~83.56	78.72~78.82

別表II シンガポール製品市況

油種	11月23日	11月24日	11月25日	11月28日	11月29日
ガソリン	97.19~97.29	99.04~99.14	93.77~93.87	94.52~94.62	89.45~89.55
ナフサ	76.95~77.05	77.45~77.55	75.59~75.69	76.95~77.05	73.67~73.77
灯油	117.99~118.19	119.05~119.25	114.41~114.61	114.70~114.90	110.45~110.65
軽油	112.68~112.88	112.80~113.00	108.68~108.88	108.51~108.71	103.35~103.55
重油(S=0.3%)	61.62~61.65	62.50~62.53	59.52~59.55	60.40~60.43	56.30~56.33
(S=3.5%)	59.76~59.79	60.60~60.63	57.26~57.29	58.09~58.12	53.59~53.62

別表III 欧米原油市況

油種	API度数	11月22日	11月23日	11月24日	11月25日	11月28日
ブレント	38	86.19~86.30	84.59~84.74	85.09~85.13	83.38~83.41	82.44~82.59
(米国)						
WTI	40	78.79~78.89	77.88~77.98	77.88~77.98	76.35~76.55	77.00~77.20
ANS	29	87.84~87.94	86.39~86.49	86.38~86.48	85.32~85.42	85.73~85.83

通関情報

11月上旬原油CIF

年/月	数量	価格	レート
2022年11月上旬	4,089	94,787	(101.62)
10月(前)	12,607	96,684	(105.96)
9月	13,491	97,571	(110.86)
8月	13,720	95,654	(112.46)
7月	11,476	99,579	(116.38)
6月	12,096	95,877	(116.92)
5月	12,183	87,634	(107.82)
4月	14,143	83,567	(108.18)
3月	12,934	66,928	(91.85)
2月	12,915	62,660	(86.75)
1月	12,927	57,609	(79.69)
2021年12月	14,706	59,012	(82.31)
11月	12,249	58,862	(82.12)
10月	11,472	53,868	(76.88)

関東信越版

関東総局
〒103-0026 東京都中央区日本橋兜町8-8
中島ビル4階
電話 03(6667)1039
FAX 03(6667)1041
信越支局
〒950-3358 新潟市北区灰塚87
電話 025(288)5546
FAX 025(250)5642

走行距離税導入求める声 「EV課税なしならガソリン税も廃止を」

北関東エリア販売業者が言及

【北関東】走行距離に依りて自動車に税金を課す「走行距離税」について、北関東エリアの石油販売業者から「税の不公平をなくす観点から導入を検討すべき」という声が聞かれています。石油販売業界では走行距離税の導入が議論されるよりも前から、ガソリン車と電気自動車などの不公平な税負担に言及する声が大きかった。

【北関東】走行距離に依りて自動車に税金を課す「走行距離税」について、北関東エリアの石油販売業者から「税の不公平をなくす観点から導入を検討すべき」という声が聞かれています。石油販売業界では走行距離税の導入が議論されるよりも前から、ガソリン車と電気自動車などの不公平な税負担に言及する声が大きかった。

カーボンニュートラル目指す 関係団体協議会を発足

京葉臨海コンビナート 油精製、石

【千葉】京葉臨海コンビナートのカーボンニュートラルを推進する協議会が11月24日発足した。千葉市内で第一回会合が行われた。熊谷俊人千葉県知事を会長として、経産省、国交省、県内の6市、石

原価高で増収減益

2022年度業績見通し

【東京】東京商工リサーチが、全国の36業種と金融・保険業が50業種を調査し、2022年度の業績見通しを発表した。売上の伸びが「増収見通し」と回答した企業が41.7%だったのに対し、7%は「減収見通し」と回答した。増収見通しとなったのは不動産業で100%。次いで情報通信業の57.1%、製造業の48%となった。

地震想定の災害訓練 初動対応重要を学ぶ

都石協

【東京】東京都石協(大島幹理事長)は、11月19日、豊島区の東京燃料林産(出光系)本社千代田区・廣瀬直之社長、池袋SSで全社連主催の災害時対応訓練を実施。組合員7人が参加し、災害発生時初動対応、二次災害の防止方法、緊急車両への対応などを実施。訓練では、緊急車両の通行を確保するための対策を学ぶ。また、緊急車両の通行を確保するための対策を学ぶ。また、緊急車両の通行を確保するための対策を学ぶ。

EV想像以上に普及と危険

栃木県商合同会議を開催

【宇都宮】栃木県石協、栃木県商合同会議(村上市長)は、11月24日、全石連の坂井常務理事を講師に招き、EVの普及と危険について講演した。EVの普及は想像以上に速いペースで進んでいるが、充電インフラの不足や、火災のリスクなど、普及に伴って危険が増している。また、EVの普及に伴って、充電インフラの不足や、火災のリスクなど、普及に伴って危険が増している。

軽取検査で2本混和嫌疑 流通経路など追跡調査へ

神奈川県

【横浜】神奈川県は、11月12日に実施した「全国一斉路上軽取検査」で発見された2本の嫌疑体について、流通経路などを追跡調査している。検査で発見された2本の嫌疑体は、神奈川県内の流通経路を調査している。また、検査で発見された2本の嫌疑体は、神奈川県内の流通経路を調査している。

地元立脚のESG活動推進

【小田原】小田原市は、ESG活動を推進するために、地元企業と連携して取り組んでいる。ESG活動を推進するために、地元企業と連携して取り組んでいる。また、ESG活動を推進するために、地元企業と連携して取り組んでいる。

SS企業では全国初

相原興業が小学校副教材に

【小田原市】相原興業(出光系)は、小田原市教育委員会と連携し、小学校3年生向けの副教材「SSの仕事を学ぶ」を制作した。この教材は、SSの役割や働き方を学ぶための内容で、全国の小学校で採用された。また、SSの役割や働き方を学ぶための内容で、全国の小学校で採用された。

長野県内市況東北中情報置き

【長野】11月第4週を据え置いた。長野市を中心とする北信地域は、セルフレジの普及が進んでいる。また、セルフレジの普及が進んでいる。また、セルフレジの普及が進んでいる。

品名	単価
セルフレジ	175.17円
セルフレジ	161.163円
セルフレジ	105.111円
セルフレジ	105.111円
セルフレジ	105.111円

小学生のためのお仕事ノート

【小田原市】お仕事の大切さを学ぶためのノート。お仕事の大切さを学ぶためのノート。お仕事の大切さを学ぶためのノート。

山梨・静岡版

静岡支局
〒424-0886
静岡市清水区草薙399-230
電話054(349)5556
FAX054(349)5557

EV化の動き 柔軟に対応

「自動車関連特化戦略を進める」

【静岡】静岡シェル石油販売(出光系)本
社静岡市の自動車関連ビジネスが好調だ。
池田孝男社長は「SS業界は一般的な小売業
と同様にガソリン・ディーゼルを粗利益率20%超
を目指す」と強調する一方で、カーボ
ンニュートラル、脱炭素社会に向けた戦略につ
いて自動車関連ビジネスに特化していくと明
言。またEV(電気自動車)化の動きはかな
り速いスピードで進んでいくと読む。池田社
長に経営方針を聞いた。



静岡シェル石油販売 池田孝男社長に聞く

「EVの今後の動き
については、どのよう
なモビリティがカーボ
ンニュートラル、脱炭
素に正しいのか、電力
供給とEVの普及を
図るべく、EVの電
池技術に関する特許
を積極的に取得し、
EV(ハイブリッド車)
があらゆる面で最も
ランニングコストが
低く、EV化の動きは
かなり速いスピードで
進んでいくと感じてい
る。」



レンタカーが県内トップクラスのカーケアセルフ長沼SS

補助事業活用 収益力高める 「石油適正マージン」を

山梨県石商 定例役員会
【山梨】山梨県石商
協(西川一也理事長)
は、甲府市内で「
定例役員会」を開催
し、県内各地から役
員、支店長が参加し
た。

「EVの今後の動き
については、どのよう
なモビリティがカーボ
ンニュートラル、脱炭
素に正しいのか、電力
供給とEVの普及を
図るべく、EVの電
池技術に関する特許
を積極的に取得し、
EV(ハイブリッド車)
があらゆる面で最も
ランニングコストが
低く、EV化の動きは
かなり速いスピードで
進んでいくと感じてい
る。」

【静岡】静岡労働局(石丸
哲治局長)は10月5日から静
岡県最低賃金を31円引き上
げ、時間給(時給)を944
円(10月1日)としている(写真)。

光熱費、人件費高騰がリスク 「商環境の再構築急務」

【静岡】静岡市「静」
岡県石商協(鈴木裕
司理事長)は「県内のある大企
業の決算内容が、このほ
ろに発表されているが、
水道光熱費・人件費の
増

「EVの今後の動き
については、どのよう
なモビリティがカーボ
ンニュートラル、脱炭
素に正しいのか、電力
供給とEVの普及を
図るべく、EVの電
池技術に関する特許
を積極的に取得し、
EV(ハイブリッド車)
があらゆる面で最も
ランニングコストが
低く、EV化の動きは
かなり速いスピードで
進んでいくと感じてい
る。」

【静岡】静岡労働局(石丸
哲治局長)は10月5日から静
岡県最低賃金を31円引き上
げ、時間給(時給)を944
円(10月1日)としている(写真)。

【静岡】静岡労働局(石丸
哲治局長)は10月5日から静
岡県最低賃金を31円引き上
げ、時間給(時給)を944
円(10月1日)としている(写真)。

【静岡】静岡市「静」
岡県石商協(鈴木裕
司理事長)は「県内のある大企
業の決算内容が、このほ
ろに発表されているが、
水道光熱費・人件費の
増

【静岡】静岡労働局(石丸
哲治局長)は10月5日から静
岡県最低賃金を31円引き上
げ、時間給(時給)を944
円(10月1日)としている(写真)。

【静岡】静岡労働局(石丸
哲治局長)は10月5日から静
岡県最低賃金を31円引き上
げ、時間給(時給)を944
円(10月1日)としている(写真)。

【静岡】静岡労働局(石丸
哲治局長)は10月5日から静
岡県最低賃金を31円引き上
げ、時間給(時給)を944
円(10月1日)としている(写真)。

静岡県内 SSバイト平均時給1000円へ 人手不足や物価上昇が影響

静岡県 最低賃金31円引き上げ944円